

Fiestas en Cabo de Palos

# “Lo mejorsico del mundo”

Cabo Palos, poblado marino de las costas cartageneras, prepara su programa de «La fiesta de la Mar» que comenzará el próximo día 14 para finalizar el 20 del presente mes de agosto.

Habrà elección de la «reina» y sus damas de honor el 14 por la noche en el transcurso de una animada velada y hay previstos diversos actos deportivos y culturales.

De momento, ya se han confeccionado los tres mil carteles que anunciarán, por todos los rincones de la geografía provincial, las fiestas de este simpático núcleo que en la temporada veraniega se ve notoriamente incrementado con la presencia de centenares de familias cartageneras que hacen de esta playa su lugar preferido.

El cartel anunciador de las fiestas, cuyo boceto se debe a la experta mano del artista unionense Asensio Sáez, es muy original y como nota curiosa podemos decir que ostenta un curioso «slogan» de por sí elocuente «Cabo Palos lo mejorsico del mundo».

En la foto que les ofrecemos del cartel, pueden comprobarlo.

